

NORBERTO ALAYÓN

NO A LA ARGENTINA CONSERVADORA



ESPACIO
EDITORIAL

Indice

<i>Introducción</i>	7
---------------------------	---

TEXTOS

1. SOBRE LOS FONDOS BUITRE	13
2. 30 AÑOS DE DEMOCRACIA. 30 AÑOS DE TRABAJO SOCIAL	20
3. SOBRE LA LEY NACIONAL Y LOS COLEGIOS PROFESIONALES DE TRABAJO SOCIAL	27
4. SOBRE LA DEFINICIÓN INTERNACIONAL DE TRABAJO SOCIAL	32
5. REPORTAJE A OSVALDO BAYER <i>El Profesor Norberto Alayón entrevistó al historiador y periodista Osvaldo Bayer</i>	41
6. LA DERECHA Y EL TRABAJO SOCIAL	52
7. SALIÓ LA NUEVA LEY	56
8. REPORTAJE EN RADIO NACIONAL (AM 870) SOBRE LA LEY FEDERAL DE TRABAJO SOCIAL	58
9. LOS ESPÍAS DE LA CIA	65
10. JAURETCHE Y PIKETTY	68
11. APUNTES SOBRE LA FAAPSS Y MALVINAS	71
12. ¡NUNCA MÁS LA GUERRA!	74
13. ¿OTRA VEZ EL FISCAL NISMAN?	77
14. VOTARÉ A LABRUNA Y LOUSTEAU	80
15. MARX Y EL DESARROLLO CAPITALISTA EN ARGENTINA	82
16. LA AUH NO ES UN PLAN SOCIAL	88
17. LA ACCIÓN FILANTRÓPICA, LA FAMILIANIEMBRO Y EL PARTIDO PRO	90
18. REPORTAJE DE LÍA MÉNDEZ A NORBERTO ALAYÓN	93
19. VOLVERÉ A VOTAR A SCIOLI EL 22 DE NOVIEMBRE	101
20. A TRIUNFAR CON SCIOLI	103
21. EL PARTIDO DE DERECHA "UNIÓN PRO", DE MAURICIO MACRI, VOTÓ EN CONTRA DE LA LEY FEDERAL DEL TRABAJO SOCIAL	105
22. UN GOBIERNO DE DERECHA SERÍA UN GRAN AVANCE PARA RETROCEDER EN ARGENTINA	107
23. LA PRIORIDAD CERO ES VOTAR A SCIOLI	110
24. ERNESTO SANZ, ESTEBAN BULLRICH Y LA AUH	113
25. LA "GENTE BAJA" Y MAURICIO MACRI	115
26. YO (modestamente) Y SANTIAGO DE ESTRADA	118

Norberto Alayón

27. LOS 12 INTELLECTUALES DE MACRI	120
28. EL GOBIERNO DE MACRI Y EL INDEC	122
29. FILANTROPIÁ EMPRESARIA	125
30. DESPIDOS EN EL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL DE LA NACIÓN	128
31. DARÍO LOPÉRFIDO Y LA UNIÓN CÍVICA RADICAL	130
32. LOS NIÑOS BALEADOS	132
33. LA HERMANA DE LA REINA Y LA ESPOSA DE AMADEO	135
34. ACERCA DE LA CUESTIÓN NACIONAL	138
35. LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE MISIONES EN TIEMPOS DE DICTADURA (1976-1983)	144
36. LO INÚTIL DE MACRI	152
 <i>Índice de nombres</i>	 157

El 10 de diciembre de 2015 se consumó en Argentina el reinicio de un proyecto de retroceso social y económico, con graves consecuencias para el país. Este proceso de restauración conservadora se emparenta, indisolublemente, con el autodenominado "Proceso de Reorganización Nacional" que implantó y desarrolló la dictadura cívico-militar-eclesiástica entre 1976 y 1983. Retomando, a la vez, el proyecto neoliberal desplegado por el menemismo durante la otra "década infame" (y perdida) de los años '90.

La derecha argentina y la derecha continental, con el apoyo sistemático de los EE.UU., encontraron en el frívolo pero nada zozco empresario multimillonario Mauricio Macri, el candidato ideal para encarnar este proyecto de cambio para atrás, de cambio para retroceder hacia la pérdida de soberanía, hacia la pérdida de independencia, hacia el sometimiento más indignante y feroz a la lógica del capitalismo expoliador e inhumano.

Con perversa convicción acusaban y denostaban al "populismo" del período 2003-2015. Abominaban del estilo y de la opción del Estado durante la "década ganada", el cual -aún de manera incompleta- apuntaba a regular intereses contrapuestos y a posicionarse en una línea de mayor defensa de los sectores populares. Los propios sectores que se beneficiaron con las políticas neoliberales, que contaban con el apoyo externo y con el sustento y blindaje obscuro de los grandes medios comunicacionales como "Clarín" y "La Nación", ni siquiera podían soportar las políticas sociales y de protección del trabajo de los gobiernos de Néstor Kirchner y de Cristina Fernández de Kirchner.

Ya anunciaban, a los cuatro vientos, en noviembre de 2014 que "**El mercado le va a ganar al Estado**". Esa expresión, vertida en un Foro de Convergencia Empresarial por el representante del Grupo Techint, presidido por el italo-argentino Paolo Rocca (que fijó el domicilio de su empresa en Luxemburgo), era reveladora del firme posicionamiento de la derecha vernácula. Se proponían, y lamentablemente lo lograron, con todo tipo de artilugios y aún de flagrantes mentiras, erosionar y derrotar a ese modelo de Estado que había incorporado proyectos institucionales que protegían a los más vulnerados del sistema.

No obstante su adhesión al perverso apotegma neoliberal que sostiene que "**Achicar el Estado es agrandar la Nación**", el gobierno actual creó 4 nuevos ministerios, 15 nuevas secretarías y 35 nuevas subsecretarías. Y mientras Macri declara pomposa y enfáticamente que "**El Estado no puede funcionar como un aguatero de la política**" y pretende aparentar que su Alianza PRO-Cambiamos nada tiene que ver con el nepotismo, designan hijos, esposas, yernos, hermanos, sobrinos, tíos, primas, ahijados y novias.

NORBERTO ALAYÓN

(De la Introducción)

ESPACIO
EDITORIAL

